



Durán: “La sociedad debe replantearse otro contrato social en función de su envejecimiento”

La socióloga cree que se triplicará el esfuerzo para cuidar a mayores

B.H. | SALAMANCA

El encuentro “Investigación y envejecimiento: una respuesta multidisciplinar”, abordó ayer en Salamanca los problemas y las soluciones que implica el incremento de la esperanza de vida. La cita, organizada por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, congregó a científicos de varios países para debatir sobre las dificultades actuales y los retos de futuro.

Entre ellos destacó la catedrática de Sociología María Ángeles Durán, quien auguró que de aquí a 50 años deberá triplicarse el esfuerzo para cuidar a personas de más de 80 años. “La pregunta es quién pondrá los recursos para satisfacer las nuevas necesidades de estos mayores”, trasladó la catedrática, a la vez que instó a la sociedad española a replantearse un nuevo contrato social en función de su



María Ángeles Durán, Juan Tomás Martín y Alejandro Esteller. | GALONGAR

envejecimiento. También participó en el encuentro la investigadora portuguesa Nidia Braz, quien expuso su proyecto con 180 mayores enfermos de osteoporosis y diabetes que incide en mejorar su alimentación durante un año, así como su estilo de vi-

da. Por otro lado, el inglés Sube Banerjee ahondó sobre la complejidad de abordar las demencias en personas mayores, donde tendrán gran relevancia los planes de intervenciones tempranas, desde el punto de vista sanitario y económico.